

RAZ**KULTUR**

»50 Plus«: Wenn Frauen um die Fünfzig sich trauen

Rastatt (gs) - Frauen, die sich trauen: Nie passte dieser Slogan von Jutta und Hubertus Grafe besser als bei der aktuellen Ausstellung im Hause Photo Porst. Zum vierten Mal schon präsentiert das Fotografen-Ehepaar eine Auswahl seiner schönsten erotischen Schwarzweiß-Aufnahmen. Das Außergewöhnliche an dieser Schau: Diesmal offenbaren sich Damen jenseits der Fünfzig dem Betrachter. "50 Plus" heißt denn auch die Bilderschau, die bis 15. Januar



"50 Plus" nennen Jutta und Hubertus Grafe ihre vierte Ausstellung erotischer Schwarzweiß-Fotografien. Erstmals offenbaren sich Frauen jenseits der 50 dem Betrachter.

Foto: Grafe

bewundert werden kann.

Auch wenn Helmut Newton eines der großen Vorbilder von Jutta und Hubertus Grafe ist - die beiden haben in jahrelanger Arbeit ihren ganz eigenen Stil gefunden. Aktaufnahmen, die ihren besonde-

ren Reiz aus dem Spiel von Licht und Schatten gewinnen. Eine subtile Annäherung mit der Kamera, ohne dem Modell zu nah zu kommen. Ob 50 oder 20 - alle Frauen wirken anziehend, wenn sie sich für das Rastatter Fotografen-Ehepaar ausziehen. □